Vier Medaillen bei der Jugend DM in Dortmund

Dortmund, 11. März 2006 - Bei den Deutschen Jugendmeisterschaften am vergangenen Wochenende in Dortmund konnte der Bodensee-Schulsport-Verein (BSV) Friedrichshafen erneut auf sich aufmerksam machen und mit einer Gold-, zwei Silber- und einer Bronzemedaille den dritten Platz in der Vereinswertung belegen.

Nach ihren Titeln bei den US Open 2006 und den Deutschen Kadettenmeisterschaften 2006 wurde Julia Weinberger erneut Deutsche Jugendmeisterin in der Gewichtsklasse bis 44 Kilogramm. Sie entschied sowohl das Halbfinale gegen Stefanie Gockel aus Feringen (12:8) als auch ihren Endkampf gegen die Kadettenvizeeuropameisterin von 2005, Laura Klütsch (12:9), vorzeitig und konnte damit auch die Junioren-EM-Dritte von 2005, Michelle Aßmann, hinter sich lassen.

Zu den heißen Favoritinnen auf den Jugend-DM-Titel zählte auch die Kadettenvizeeuropameisterin Jennifer Manz in der Klasse bis 42 Kilogramm. Gegen Aline Zenz aus Attendorn (8:1) sowie gegen die Wittenerin Vildan Orkan (8:3) schien aus Friedrichshafener Sicht auch alles wie erhofft zu verlaufen, jedoch präsentierte sich die Swisttalerin Fabienne Förster im Finale in bester Kampflaune, bot der Häflerin Paroli und hatte am Ende glücklich die Nase vorn (5:6). Ebenfalls den Einzug ins Finale erkämpfen konnte sich in der Jugendklasse bis 63 Kilogramm Tobias Christmann. Der Häfler musste sich Marco Tramontana aus Bayern deutlich geschlagen geben (2:9), nachdem er zuvor seine Vorkämpfe gegen Heiko Schönborn (7:0), Jonas Timmermann (9:2) und Christoph Luderitz (7:0) souverän gestalten konnte. Aber bereits im Halbfinale als er erst in der vierten Runde den Kampf zu seinen Gunsten entscheiden konnte, zeichnete sich gegen Florian Schaller ab, dass heute die Konkurrenz in seiner Klasse sehr stark war.

Die Bronzemedaille in der Klasse bis 59 Kilogramm bescherte Thomas Gebel dem BSV Friedrichshafen. Er zog über Stephan Rutzenhöfer (7:3) und Nima Hashemi (Sudden Death) ins Halbfinale ein, wo er sich dem späteren Deutschen Meister Fabio Tramontana 7:8 geschlagen geben musste. Insgesamt wiederum eine starke Vorstellung der Häfler Kämpfertruppe um BSV-Trainer Markus Kohlöffel, die bereits vor zwei Wochen bei den Deutschen Meisterschaften in Ingolstadt medaillenüberstromt nach Friedrichshafen zurückehrten.